

AMLO busca fortalecer alianza con empresarios: promete no subir impuestos.

Por: La Izquierda Diario México. 20/12/2017

A través de un video publicado en su cuenta oficial de Facebook, dirigido especialmente al empresariado mexicano, el líder nacional de Morena hizo tres compromisos.

Son tres los compromisos que **Andrés Manuel López Obrador**, dirigente del Morena, hizo con la cúpula empresarial mexicana, con miras a generar alianzas y conseguir respaldo a su candidatura en 2018.

- El primero habla sobre la autonomía del Banco de México, asegurando que su administración no tendría injerencia en sus decisiones y el compromiso de mantener el equilibrio macroeconómico sin aumentar ni la deuda ni el déficit.
- El segundo compromiso, dirigido especialmente a empresarios, contempla el no aumento de impuestos “en términos reales”. Mantener intacto el IVA y el Impuesto sobre la Renta.
- El tercer compromiso fue el “combate a la corrupción” para financiar el gasto y “poner fin a los privilegios del gobierno” para liberar fondos y reducir el gasto corriente.

A través de un video publicado en su cuenta oficial de Facebook, el líder de Morena dio a conocer los resultados de la calificadora financiera Standard & Poors, que el día de ayer consideró que no habría desequilibrio económico si en 2018 AMLO se hace con la presidencia del país.

El video , que está dirigido al empresariado nacional, Obrador habló de su gestión al frente de la Ciudad de México y refirió nuevamente a la calificadora antes mencionada, quien en ese entonces evaluó positivamente su administración.

En 2008 las empresas acumularon ingresos por 4 billones 960 millones de pesos y sólo pagaron 1.7% de Impuesto sobre la renta

Parece olvidar el líder nacional de Morena que son precisamente los empresarios mexicanos los primeros en evadir el pago de impuestos (como ejemplo digamos tan

sólo *Panamá* y *Paradise papers*) y que , al lado de los políticos del régimen, son los primeros en beneficiarse de la corrupción, problema que tiene a México a la cabeza de los países más corruptos en América Latina y el Caribe, según un estudio de Transparencia Internacional.

Hasta 2016, las autoridades fiscales mexicanas habían perdonado a grandes empresas el pago de 188 mil millones de pesos en impuestos

Los empresarios a los que hoy AMLO les ofrece la mano forman parte de esa casta que, según ha evidenciado el equipo de Aristegui Noticias, son quienes conforman el “verdadero hoyo fiscal”, evadiendo al amparo de la ley el pago de impuestos. Según Aristegui son más de 400 grandes empresas las que no pagan impuestos y hoy, con este compromiso de campaña, Morena ofrece no cobrarles “más”.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: la Izquierda Diario México

Fecha de creación

2017/12/20